

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Manga "africain" : aux tauliers d'aider à stopper la mauvaise série

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

SI depuis qu'il est devenu entraîneur principal de Mangasport, Kevin Djony reste sur deux échecs d'entrée en campagne africaine, respectivement devant les Congolais de l'AS Maniema Union (en coupe de la Confédération africaine de football) et les Ivoiriens de l'ASEC Mimosas (Ligue des champions), quatre de ses joueurs cadres font pire. Plus encore que leur patron technique (ancien joueur et entraîneur adjoint du club), vont jouer gros Romuald Ntsitsigui, Constant Obia Pieme, Nicaise Ngoran Kouassi et Laurhian Kantsouga. Tous sont en effet les symboles des campagnes continentales ratées des Mineurs depuis une décennie. Des quatre joueurs qui ont tous déjà porté au moins une fois le brassard de capitaine du nonuple champion du Gabon, Ntsitsigui (29 ans depuis le 2 avril dernier), champion d'Afrique des moins de 23 ans 2011, vainqueur de la coupe de la Cémac 2013 avec la sélection A' et qui compte une dizaine de capes avec les Panthères,

est à n'en point douter celui qui n'a jamais réussi à devenir le leader offensif indispensable pour franchir des paliers sur la scène africaine. Quand Kantsouga (8 matchs africains) et Ngoran Kouassi (10), désormais trentenaires, remplissaient tant bien que mal leurs missions défensives. Et que le travail de l'ombre d'Obia Pieme (11 sorties continentales depuis 2012) s'avérait insuffisant en milieu de terrain. À moins du départ de l'un d'eux, ces quatre tauliers seront encore probablement les premiers relais de leur entraîneur. Des cadres qui devront cependant être des locomotives d'un groupe qui a besoin de renforts qualitatifs dans toutes les lignes. Pour redorer l'image d'un club qui, depuis une décennie, reste sur deux éliminations, face aux Éthiopiens de Saint-George (0-1 et 0-4) et Maniema (0-1/1-1) au premier tour préliminaire de la coupe de la Caf. Mais aussi trois en Ligue des champions, devant Stade Malien (1-3/1-2), l'Étoile du Congo (0-0/0-3) et l'ASEC (0-1/0-

0). La seule qualification contre le modeste Bantu FC du Lesotho (1-0/0-0) au premier tour préliminaire de la Ligue des champions 2015-2016 est presque anecdotique, au regard de l'histoire africaine de Mangasport faite de matchs épiques ou qualifications mémorables. Notamment contre la JS Kabylie (Algérie), Primeiro Agosto et Petro Atletico (Angola) ou encore le Daring Club Motema Pembe (RD Congo).



Photo : James Angelo Loundou

Il serait temps que des cadres comme Romuald Ntsitsigui (ici contre les Éthiopiens de Saint-George en 2012) aident Mangasport à redorer son blason sur la scène africaine.



COMMUNIQUE

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS) informe les personnes vivant avec un handicap préalablement recensées par la Direction Générale des Affaires Sociales, qu'elle procédera à partir du **15 juillet au 04 août 2020**, à la reprise du paiement de l'allocation annuelle 2019, des personnes vivant avec un handicap pour les bénéficiaires retardataires et les grabataires identifiés lors du premier paiement intervenu à la période du 13 décembre 2019 au 20 janvier 2020.

Cette opération concerne les provinces suivantes : **Estuaire, Haut-Ogooué, Nyanga, Ogooué Lolo et l'Ogooué –Maritime.**

A cet effet, les listes des intéressés seront affichées pour l'intérieur du pays dans chaque délégation provinciale concernée.

S'agissant de la province de l'Estuaire, les listes des concernées seront affichées au Ministère en Charge des Solidarités Nationales et à la Direction Générale des Affaires Sociales sis à Batavéa. Le paiement se déroulera à **la Recette Perception de Nzeng-Ayong.**

La Direction Générale